

■ Mission Locale Drôme-des-Collines-Royans-Vercors

A la découverte de la gendarmerie



Une rencontre qui a réuni une vingtaine de jeunes.

La Mission Locale a pour habitude d'organiser des forums sur la sécurité, qu'elle soit publique ou privée.

Depuis 2010, elle offre aux jeunes aussi, la possibilité de rencontres d'information collective avec des représentants des divers corps de métiers de la défense. Jeudi, en l'occurrence, une vingtaine de jeunes

a eu l'opportunité d'assister à une réunion avec un sous-officier de la gendarmerie.

Cette institution offre un panel important de métiers qui peuvent intéresser par leurs diversités. Sur le plan départemental, la Mission Locale Drôme des Collines-Royans-Vercors est celle qui mobilise le plus

de jeunes pour ce genre d'initiative.

Une initiative à laquelle assistaient Pierre Caty et Pierre Brillaud, respectivement président et directeur de la structure.

DR